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会長報告 
 

 
会長  矢澤 大和 

 
ご報告です。ものつくり

大学の「匠のさくら」衰弱

してきており、昨年度辺り

から、植え替えの話も出て

きておりましたが、三島会

員協力で、植え替えること 
に致しました。詳しくは、理事会後に報告いたします。 
２月２３日開催されました、「世界遺産推進総決起大

会」には、大勢の皆さんに参加いただきました。お陰

をもちまして所期の目的を達成する事ができました。

ありがとうございました。 

また来月３月２２日は、ＲＩ第２５７０地区社会奉仕

部門セミナーが、「さきたま古墳群を世界遺産に」をテ

ーマにて行田で開催されます。これは、石川ガバナー

が年度当初、「地区をあげての大型社会奉仕プロジェク

トを検討しよう」との方針に行田ＲＣ、吹上ＲＣと我

クラブが第５グループに呼びかけ、第５グループとし

て地区に提案して、数多くの応募の中から唯一採用さ

れたものです。そのセミナーが、さきたま古墳の見学

から始まり、このアドバンテストを会場とした意見交

換まで、一日がかりで開催されます。開催地としてい

ろいろお手伝いをしなくてはならないと思います。そ

の節は、お力添えをお願いいたします。 
２月２３日は、もう一つロータリーには欠かせない日

でした。そうです「ロータリー創立記念日」です。ポ

ール・ハリスが１９０５年２月２３日にシカゴで３人

の友人と会合を開いた日です。我クラブの創立記念日

は、３月１６日ですが、１８日に記念例会を開催いた

しまが、その折は、別の企画が予定されており、創立

当時の卓話の時間がありませんので、本日行田ロータ

リークラブのパスト会長の永島健雄さんにお越しいた

だき、創立間もない我クラブを親クラブの一員として、

としてどう見ていたかをお話いただきます。永島さん

は、もう皆様おなじみと思いますが、ガソリンスタン

ドを経営されていますが、最近は郷土史研究家として

も活躍されています。横川プログラム委員長は、郷土

史家の永島さんを卓話にお願いしたわけですが、会長

のわがままで「外から見た昔の我クラブを」とさせて

いただきました。永島さんには、後日の機会にお得意

の分野の卓話をお願いしたいと思ってます。 
 
 



幹事報告 
 

 
幹事  新井 啓介 

 
          １．本日は、2 月世界理解

月間の最後の例会で、プロ

グラム委員会の担当ですが、

横川委員長が、急用の為に

欠席となりましたので、本

日の卓話者、皆様おなじみ 
の行田ロータリークラブ、パスト会長永島健雄様で

すが、ご紹介は、矢澤会長が行います。『行田ＲＣ

から見た行田さくらＲＣ』と言うことでどんなお話

になりますか楽しみにしてください。永島様よろし

くお願い致します。 
2. IMについて                                         
来月 3月 1日(土)は、Intercity Meetingが｣開催さ
れます。 
先日のご案内で、確認いたしましたが、車を出して

いただける、小澤健一会員、斉藤会員、川辺会員、

と私(新井啓介)の 5 台の車で分乗して、加須の平成
国際大学に行きたいと思います。午後 12時 30分に
出発致しますので、それまでに、産文脇駐車場にご

集合下さいます様お願い致します。午後 1時登録受
付で 5時 30分終了予定です。 
12時 30分集合出発にご協力お願い致します。 
ご自分で行かれる会員は、受付時間に遅れないよう

にご参集ください。 
３．学習講演会について 

3月 11日は、行田進修館高校で、大谷貴子さんを
講師にお迎えして講演会が例会となります。10時
より 12時が講演時間で、終了後、学校の会議室に
て昼食となります。また、1 時よりその場にて理
事会を開催いたしますので、理事の皆様はよろし

くお願い致します。 
その後は、18日、創立記念例会で、夜間例会です。
25日は、通常例会で川辺直前会長の卓話です。 

   
以上 

 
          

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 21名   3名 61.5% 

 
ニコニコボックス 

 
永島健雄氏 本日は、さくら RCの皆様の前で卓話  
      させていただく事、誠にありがたく感謝 

いたします。 
矢澤会長  永島さんの卓話、楽しみです。次回は、 

歴史の話をお願いします。 
新井幹事  行田 RC、パスト会長永島武雄様のご来 

訪を歓迎申し上げます。本日は、卓話よ 
ろしくお願いします。 

清水    我が身、我がクラブを改めて見直しまし 
ょう。 
「わが振りを見直す例会、春浅し」 
永島さん、本日は有難うございます。 
米山事業への協力の礼状を、地区委員長

から頂きました。矢澤会長、新井幹事に

も来たそうです。 
「礼状をいただく春や おも映ゆし」 

松岡     「合格点ほしき評価や梅ひらく」 
永島さん、本日は卓話ご苦労さまです。

甘口、辛口の評価宜しくお願いします。 
高根沢    永島健雄様、‘KG会, ものつくり大学水 

の研究会では大変お世話になっておりま 
す。又、本日の卓話楽しみにしておりま 
す。よろしく！！ 

橋本    永島さん卓話ご苦労様です。ちなみに、 
永島さんは私共夫婦の仲人親です。 
さくらマップへの協賛有難うございます。

27 名の会員の方の申し込みがありまし
た。 

阿部    4月 16日にライオンズクラブのチャリ 
ティコンペが開催されます。我がクラブ 
は、観桜旅行の翌日なのでお断りする事 
にしました。ゴルフ部会の皆様ご了承下 
さい。 

小澤(誠)  永島さん、ご来訪有難うございます。 
      卓話、大いに期待しております 



同文 
斉藤・戸ヶ崎・川辺・田中(清)・田邉・小澤(健) 
神田・倉持・島崎 
 

委員会報告 
 

クラブ奉仕委員長 
     田邉弘司委員長 
 
１． 2月２３日（土）「夢を
かたちに」のテーマのもと、

2008 年 会長エレクト研修
セミナー(PETS)が開催され 

ました。米山、財団、そして CLP について行われま
した。 
２．３月１８日(火)、創立例会をアドバンテストクラ
ブハウス５F 和室にて行います。井上啓子先生による
邦楽演奏、唄、舞踊等予定しています。ご家族の皆様

のご参加お待ちしています。 
 
         本 日 の 卓 話 
 
「行田ロータリーから見た行田さくらロータリー」 

永島健雄氏（行田 RC） 

 
 
行田RCに 1981年 7月入会  1995年三十代会長       
現在行田 RC市民大学推進特別委員会委員長 
 
本日は貴さくらクラブ横川様から行田市の歴史につい

て卓話の依頼、矢澤会長からはさくら RCの歴史をと
言う話なのでありまして浅学菲才ですが失礼致します。 

 
先ず、皆さんこの埼玉県行田市の歴史的文化遺産にこ

んなにも恵まれた場所はございません一年やそこらで

は出来ないことなのであります。 
市内の案内は「古代はすにあるタワー」から税金の無

駄使い？出来たものはどう有効活用するかである。展

望台からの素晴らしい関東平野のど真ん中を体験して

いただきまして、これからの高齢化社会に安全で安心

の住みやすい町であることを PRしてください。 
次に丸墓山に案内、山頂より忍城を眺望し上杉謙信も、

豊臣秀吉も緻密な家臣の石田三成に水攻めで兵糧攻め

をしたが落ちず｢浮き城｣と言われた城である。由縁を

語り麓の天祥寺には、忍城主松平三代の墓九代、十一

代、十二代と三代も揃った全国にも稀な歴史遺産です。

また、入口近くには福島正則に仕えた、霧がくれの才

蔵「可児才蔵」の墓誌や、また前玉神社に入ると万葉

歌を記した灯篭もあり、日本の治水翁と言われた、湯

本義憲元岐阜県知事の公徳碑等。東に足を延ばすと、

円澄生誕の盛徳寺、多くの民話に欠かせない｢小埼沼｣

伝説、市内に戻ると、今、ベストセラ―「のぼうの城」

でくのぼう成田親泰清善寺、正木丹波之守の開基した

高源寺。城沼の名残ある水城公園と、三階の博物館に

案内をする。 
さくらロータリーについて 
行田 RCが 1966年創立されて初代永沼運造氏、 
さくら RCの初代が栗原政次郎氏で行田 RC十周年記
念事業としさくら RCが創立されました。 
栗原政次郎様は行田RC四代も努められました。両RC 
の会長をご経験なされた方は現在においてはもちろん 
唯一人です。特別代表に鈴木金治郎様でした。 
栗原会長は、武蔵導水路護岸に「さくらの若木」を植 
えて行く末永く毎年春に花を咲かせて「埼玉のさくら」 
から「関東のさくら」へと、より多くの人々に親しみ 
愛されることを念じて創立記念事業になされました。 
副会長に矢澤 現会長のお父様で行田市民憲章をロー 
タリ-―奉仕の理想を根底にして解り易く制定してく 
れたのが今の、市民憲章であります。省みますと行田 
RC チャターメンバーは二十四名で発足したのですが、 
現在生存者は、現役の佐藤さん退会された岡安徳一さ 
ん、鈴木栄さんだけです。 
さくら RCさんもチャタ－は清水さん、小沢さん、 
松本さん----あと、江原さんですか？ 



記録を見ますと行田 RCから移籍された方が栗原さん 
牧野さん、野口さんとなんと 3名で清水さんは行田 
RCの幹事さんで7月からの移籍と記録されています。 
創立時は野口さんのお話ですと、それはもう！！大変 
な事であったと。 
創立当時のさくら RCは私の JC時代の先輩が多く、 
倉持さん、野口さん、田代さん、新さん、岩崎さん等々 
みんな夜学の先生方がいました。 
自分ごとですが、JCの卒業時になり行田 RC創立 15 
周年さくら RCさんが 5周年と会員増強に激しくなり 
かなり強行に両クラブからの勧誘でした。 
それから現在行田 RCに 28年お世話になりますが、 
原因は当時産文を利用して音楽文化活動、行田音楽文 
化協会にかかわりがあり渡辺栄一さんと毎週のように 
会議で、やもうえず行田 RCと言うことになりました。 
当時の行田 RCとさくら RCさんでは片方は年配者の 
RCさくら RCさんはみんな元気の若い企業戦士であ 
りまして、行田は私が暫く蔭山さんが入会するまでは 
最年少の会員でした。今では佐藤さんを含めても 7名 
しか私の前に入会者はおりません。例会ともなると小 
池さん、渡辺さん、石塚さんの 3名で、夜間の例会二 
次会ともなると見渡す限り我一人になってしまいまし 
た。 
お陰さまで、2004～2005年度 2570地区第 5分区 IM 
の時にかかわった事業が現在の継続していまして「行 
田の水」が『水、、城まちつくり研究会』になり水が環 
境問題。城が歴史。ものつくり大学。まちつくりと 1 
月の市報行田にて市民大学推進委員の公募（400字詰） 
原稿にて 20名の市民の方が応募されて 9月の開校の 
準備中です。行田も捨てたものではないと嬉しく思い 
ます。 
 

       
 
 
 

国際ロータリー第 2570地区 

派遣学生＿1＿月次報告書 

交換学生氏名＿＿三谷 佳代＿ 

 
今月は、ホストチェンジがありました。前に滞在させて

いただいていた家族には、チェンジのときにたくさんの

ものをいただいてしまいました。木曜日のスポーツのた

めに借りていたテニスのラケットや、お守りと言われて渡

されたロザリオ、ホストシスターと両親からの手紙２通。

その手紙には佳代は私たちの娘だし、ここはいつでも

佳代の家だからなどと書いてあり、涙をこらえられません

でした。７日にチェンジをして、今はお花屋さんの家族

にお世話になっています。兄弟は 10 歳の妹と 17 歳お

兄ちゃんがいて、15 歳の妹はアメリカのテキサスにいま

す。家族はとてもいい人たちで、この家に来た日にはと

ってもかわいいお花をいただきました。                     

 学校も始まりました。１つ嬉しかったことは、１ヶ月以

上も会っていなかった友達と話ができるようになってい

たことです。冬休み前は、分からなかった友達同士の会

話も少しずつ分かるようになっていました。友達みんな

にも、喋れるようになったね！などと言われ、もっとがん

ばったらもっと分かるようになって、日々の生活がもっと

楽しくなりそうだなと思いました。なので、がんばります。

やはり学校は友達と話すことができるのでとても楽しい

です。放課後も友達やほかのインバウンドと一緒に映画

に行ったりして、毎日充実してすごしています。スペイン

語はとても難しいですが、喋れるようになるごとに楽しさ

も感じています。残り半年で、完璧になれるか不安です

ががんばりたいと思います。来月は自分の誕生日があ

るので、とてもたのしみです。 

 

 


